

Los espacios con humo restan puntos a la candidatura de Madrid

Madrid, 2 de Octubre de 2009

Madrid no será olímpica hasta que no se libre del humo del tabaco. El **compromiso claro del COI con los estilos de vida saludable choca frontalmente con la inexistencia en España de una legislación de control del tabaco** acorde con la presente en gran parte de países de la comunidad internacional **y con la especial situación negativa que se vive en la Comunidad de Madrid** tras la aprobación de un decreto declarado nulo por los tribunales. Tal compromiso claro del COI con la lucha por el control del tabaquismo puede tener **repercusiones muy negativas en nuestra candidatura** teniendo en cuenta la fuerte competencia existente ante la calidad de las diferentes propuestas en estudio y en donde hasta el más mínimo detalle es tenido en cuenta a la hora de establecer y diferenciar mediante las puntuaciones finales.

Tal y como el COI ha reconocido en la comunicación remitida a Nofumadores.org existe un compromiso claro por parte de la institución en la "**promoción de estilos de vida saludables**" a través de la adopción de su "**política de espacios libres de humo**" complementadas con "medidas educativas"

Además, el COI ha comunicado la **valoración positiva** que hizo a nuestra asociación sobre la **existencia de tal política** durante las pasadas **olimpiadas de 2008 en Pekín** y ha destacado la "estrecha **cooperación**" que para su implementación mantuvieron los **responsables de la candidatura china** [Beijing 2008 Olympic Games Organising Committee (BOCOG)] con la Organización Mundial de la Salud (**OMS**) y con el propio **COI**.

Asimismo, desde Nofumadores.org queremos denunciar públicamente el **escaso interés y el desprecio que tanto el Comité Olímpico Español (COE) como los responsables de la candidatura Madrid 2016 han concedido a la promoción de estilos de vida saludable a través de la lucha contra el tabaquismo** ya que nuestra asociación intento varias veces ponerse en contacto con sus dirigentes sin éxito, mientras que el COI tan solo tardó 3 días en contestar a nuestro requerimiento. Sin duda, **tal discrepancia** entre los actuales responsables del COE **con el COI ha restado puntos a nuestra candidatura y ha disminuido de manera irresponsable nuestras posibilidades** de alcanzar la deseada meta por tantos ciudadanos ilusionados con el proyecto.

Tras la comunicación oficial que Nofumadores.org ha recibido por parte del **Comité Olímpico Internacional (COI)** acerca de la clara relación contrapuesta entre tabaquismo y los juegos olímpicos queremos hacer llegar a la sociedad en general y a los responsables de la candidatura Madrid 2016 en particular nuestra **preocupación por la repercusión negativa que tendrá en la misma la política actual existente en materia de tabaquismo** dentro de la Comunidad de Madrid.

Raquel Fdez Megina
Presidenta de Nofumadores.org
Email: prensa@nofumadores.org
Tlf: 606112738

nofumadores.org es una asociación sin ánimo de lucro y sin vinculación política, sindical ni religiosa alguna, con CIF G84307164, e inscrita en el Registro Nacional de Asociaciones del Ministerio del Interior con el número 172.478.